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【会 長】 横田昌則 

【副会長】 坂本元彦 

【幹 事】 星野信吾 

【副ＳＡＡ】吉野欽三 

【点 鐘】 会長 横田昌則会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

【ゲスト】 米山記念奨学生  

        陳 婉琦さん（タンワンキー）   

【ご来賓】 地区米山記念奨学部門 

      委員長 島﨑義春様（行田さくらＲＣ) 

ＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹ   ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ   ＯＦＯＦＯＦ   ＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩ   

 皆さんこんにちは 

 本日の予定は、地区米山記念

奨学部門委員長の島﨑義春様

と米山記念奨学生のタンワン

キーさんをお迎えして、卓話

をお願いしてあります。島﨑

部門委員長には、2年前まで私

が米山の地区役員をしていた

時には、大変お世話になって

おります。島﨑部門委員長に直々おいで頂き、本

当にありがとうございます。 

 本日は宜しくお願い致します。また米山記念奨

学生のタンワンキーさん、米山では愛称で呼んで

いますが、きーちゃんと呼ぶそうです。私達も

きーちゃんと呼ぼうと思います。きーちゃん今日

の卓話、楽しみにしていますのでよろしくお願い

します。当クラブの奨学生の朴東民君はミンクン

と言うそうです。皆さんこれからはミンクンと呼

んであげましょう。 

 10月13日(土)には、朝霞ロータリークラブの創

立55周年記念式典が朝霞市民会館で行われ、出席

して参りました。星野幹事が体調を崩され、代わ

りに羽石前会長と一緒に行ってまいりました。 

 また当クラブから坂本パストガバナーも出席さ 

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     
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れ来賓祝辞では地区を代表してご挨拶をされてい

ました。式典は最初から丸テーブルで指定の席が

用意してあり、私たちは志木RCと新座RCの会長・

幹事と新座こぶしRCの会長と同テーブルでした。 

創立55周年記念事業として二つの事業がありま

した。「東京オリンピック・パラリンピックカウ

ントダウンボード」朝霞市へ寄贈。「ウォーター

ミル第11集」発行。という事でした。 

カウントダウンボードは東京オリンピック・パ

ラリンピックまであと何日ですという数字が表示

されるボードで、帰りに駅前に設置してあるのを

確認してきました。朝霞ではオリンピック競技の

射撃が陸上自衛隊朝霞訓練場で行われる事になっ

ています。ウォーターミル第11集は5年ごとの周

年事業として、毎回発行しているそうです。 

会員のロータリーへの思い・出来事などの投

稿、そして卓話などが収められているようです。   

また、来賓の中で目立っていたのが、姉妹クラ

ブの台湾宜蘭RCの一行で会長以下ご夫人も含め10

名程度参加されていました。1975年締結以来43年

続いているようです。姉妹クラブ祝辞での挨拶は

もちろん中国語でしたが、あらかじめ翻訳したも

のがテーブルに用意してありました。海外との姉

妹クラブでは毎回通訳が必要だなと実感しまし

た。 

創立時のスポンサークラブの第2770地区の浦和

北RCの会員が、パストガバナー、パスト会長含め

8名が参加していました。第2グループでは最初に

出来たクラブですが、富士見RC以外は全クラブが

浦和北RCからの流れだそうです。祝賀会も大変盛

り上がり、和やかなものでした。 

  

1)例会変更の件 

  １．当クラブ 

 10月26日（金）→移動例会 

        10月27日（土） 

     ふるさと祭り参加 

 11月 2日（金）→移動例会  

        11月 4日（日） 

          諏訪の森の清掃 

  11月16日（金）→移動例会  

     11月22日（木）ヤクルト本社湘南化粧品 

                   工場見学と会席料理 

 11月23日（金）→祭日につき休会 

 11月30日（金）→移動例会 

    12月 1日（土）うた声フェスタ 

 12月28日（金）→定款による例会取り止め 

2)次の書類を回覧します 

1.米山記念奨学会より10月米山資料のご案内 

    と送付申込書 

  ①豆辞典（会員に配布） 

  ②クラブ米山記念奨学委員長の手引き 

                      （米山委員長用） 

③寄付マニュアル（事務局保管用） 

④2017年事業報告書 

⑤2017年決算報告書 

               （会長とクラブ委員長宛） 

 2.ハイライトよねやまＶＯＬ．223 

  3.ロータリーの友11月号目次のご案内 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 尾崎孝好会員     

【委員長報告】 

【出席報告】齊籐 茂会員     

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

 10月19日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  45名  10名    

出席数  21名   6名 62.7％ 

○社会奉仕委員会→委員長 森田仁一会員 

 ふるさと祭りが10月27日（土）にあります。 

 集合は午前8時。場所は富士見市役所寄り駐車場

です。駐車場は市役所で3台ですが、山室会館と

ローソンを借りております。 

 服装はロータリーお揃いのジャンバーと帽子を

着用して下さい。又、食事は用意致します。 

 よろしくお願い致します。 

【贈呈】会長 横田昌則会員 

 地区から「ＲＬＩ

パ ー ト Ⅰ」6 セ ッ

ション受講修了書が

吉野、森田、石川会

員に届いておりま

す。次回は11月24日

です。宜しくお願い

致します。 

○環境委員会→ 

     委員長 江澤康夫会員 

 11月 4日（日）に諏訪の森の清掃

を致します。補助金を使わせて頂

きます。集合は午前9時で、9時半

開始になります。場所は氷川神社

内。服装は当クラブのジャンバー

と帽子着用。お食事の用意は致し

ます。 

 宜しくご協力をお願い致します。 

○親睦委員会→ 

     委員長 萩原喜八郎会員 

 クラブ内ゴルフコンペは平成31年

1月10日（木）の新年会の前になり

ます。又、11月22日（木）夫人同

伴移動例会もよろしくお願い致し

ます。 

浅見隆広米山記念奨学会委員長 

 島﨑委員長、きーちゃん、本日は 

 宜しくお願い致します。米山記念 

 奨学委員長として勉強させて頂き 

 ます。 

横田会長、秋元、浅見、奥田会員 

桑原、坂本、下山、竹内会員 

羽石、柳田会員 

 島﨑委員長、きーちゃん、本日は宜しくお願い 

 致します。 

栗原 平会員 

 誕生祝有り難うございます。又、欠席が続きま 

 した。 

江澤康夫会員 

 すわの森の環境整備、11月4日午前9時集合。ご  

 協力をお願い致します。 

大坪 進会員 

 竹内先生、先日は有り難うございました。 

齊籐重、江澤、尾崎孝、押田、齊籐茂、森田会員 

 早退致します。 

星野信吾幹事、萩原喜八郎、吉野欽三会員 

 前回、欠席しました。    本日合計￥32000 

尾崎委員長から 

 栗原会員には多大なご奉仕を頂き有り難うござ 

 いました。          



TAN WANG KEE（タンワンキー）様 シンガポール 

2018/19 年度 熊谷南ロータリークラブ 奨学生 

 

 今年より、米山記念奨学生

として選ばれ、現在熊谷南

ロータリークラブにお世話に

なっております。尚美学園大

学・芸術情報学部・音楽表現

学科・作曲コースに在籍して

おり、シンガポールから参り

ました、タンワンキーと申し

ます。ぜひ、「きーちゃん」

とお呼びください。 

何卒よろしくお願いいたします。 

 はじめに、皆様へ感謝のお言葉を申し上げたい

と存じます。将来母国と日本との懸け橋となって

国際社会で活躍する留学生とみなされ、日本にい

らっしゃる大勢の留学生の中から私を米山記念奨

学生としてお選びいただき、誠にありがとうござ

います。尚、その多くの奨学生の中から私をご指

名してくださり、とても光栄に思っております。

米山記念奨学生になったのも、今から半年前のこ

とでした。それ以来、人生を変えてくれた大勢の

方々と出会い、ご一緒させていただき、良い思い

出を次々に作ることができました。オリエンテー

ションで皆と出会ってから、ロータリーの森清掃

学友総会や部門セミナーを通し奨学生ともロータ

リアンと友情を深めることができました。 

 ロータリーの繋がりを通し、人の純粋な優しさ

を感じることができます。私は熊谷南ロータリー

クラブの皆さまにお世話になっていると言いなが 

ら、川越のお住まいから一定な距離があり、普段

は気軽に来ようと思えにくい場所ですが、名誉会

員の吉田様をはじめ、大勢の皆様に色々な場所

（例：秩父の音楽の寺）まで連れていただいたり 

地域密着の様々な行事に参加することができまし

た。 

 カウンセラーの島﨑様も熊谷うちわ祭りまでの

お誘いをいただき、営業中の渡辺様をお伺い、お

仕事中の棚澤様から日本歴史や文化のご紹介をい

ただき、12台の屋体に囲まれ、叩き合いを近距離

で拝見いたしました。 

 真夏で大変だった所もございましたが、迫力が

あった演奏のため、またぜひ拝見させていただき

たいと思っております。 

 例年の秩父音頭祭りにも参加し、盆踊りの本番

では列の一番前に立つことに任せられました。後

ろの人を見えないため、動きは大幅にずれてしま

いましたが、初の盆踊り体験としては大成功と考

えたいと存じます。 

 歴史の浅い、土地の少ないシンガポールでは、

このような行事はほとんどなく、米山梅吉翁のお

陰で鮮やかな留学生生活が送れること沢山の経験

ができることを日々感謝しております。 

 その敬意を払うため、先月上旬に行った米山記

念館訪問研修旅行では飲水思源の精神をもってお

伺いいたしました。 

 文化の体験のみならず、大勢のロータリアンと

出会い、沢山のアドバイスをいただいたことにも

お礼を申し上げます。何かしら悩みがあっても、

今の私は一人ではありません支えてくださる方々

はいらっしゃいます。その繋がりを大事にし、母

国のシンガポールと日本の懸け橋になれるように

尽力いたします。 

 今年の6月12日、世界に注目を浴びた米朝首脳会

談はシンガポールにて行いました。 

 北朝鮮、及び世界の完全な非核化に大きな役割

を果たした我が国といえば、マーライオンや「船

のホテル」マリナ・ベイ・サンズは頭に浮かぶで

しょう。しかし75％の中華系、15％のマレー系、

8％のインド系が人口の大部分を占めており、宗

教で考えると： 信仰がない人もいれば、仏教

徒、イスラム教徒、キリスト教徒、とその他に分

けることができるシンガポールの魅力は、その綺

麗な街並みや建物よりも、人種や宗教の豊かさか

ら生まれた文化ではないかと存じます。 

 1月1日の年明けを例にしましょう。 都内で10分

間の花火大会を鑑賞といい、海辺のビーチパー

ティーといい、個人の好みに合わせて年越しを過

ごせます。 

 食べ物の天国と呼ばれるシンガポールは、こう

いった料理もご提供できます。 

【紹介】地区米山奨学推進委員 柳田政男会員 

 地区米山記念奨学部門委員長の島

﨑義春様と米山記念奨学生の陳 婉

琦さん（タンワンキー）をお呼びし

ております。卓話宜しくお願い致し

ます。 

【ご挨拶】 

  地区米山記念奨学部門委員長 島﨑義春様 

 米山記念奨学会はご寄付のお願い

です。普通寄付金と特別寄付金が

あります。富士見クラブはご寄付

はクリアしております。有り難う

ございます。又、豆辞典を良くお

読み頂ければと存じます。 

【卓 話】 

中華系    

 前菜   ・フライ・クアロット・ケーキ  

 メーイン ・ブラック・ペッパー・クラブ  

      ラクサー 

 スープ   ・バッ・クッ・テー  

 デザート ・ドウ・フア  

 ドリンク ・バン・ドン 

マレー系 

 前菜   ・サーテー 

 メーイン ・ナシ・レマック・ミー・レブス 

 スープ  ・ラッサー 

 デザート ・アイス・カチャン 

 ドリンク ・テー・タレック 

インド系 

 前菜   ・ロージャック 

 メーイン ・ロティ・プラタ・プートゥ・マヤム 

 スープ  ・カムビン・スープ 

 デザート ・ジャレビ 

 ドリンク ・ラッシー 

 様々な人種もいらっしゃるため、民族衣装の種

類も沢山ございます。 

中華系  ：チョンサム 

マレー系 ：バジュ・クロン 

インド系 ：サリー  

ペラナカン：ノンニャ・ケバヤ 

•バジュ・クロン＋トゥドン 

     （髪は身内（夫）しか見せない宝物） 

•サリー（一枚の布→4.5M〜～8M） 

•ペラナカン→ 中華系＋マレー系＋インドネシア 

    ノンニャケバヤ+飾り物+靴（スリッパ） 

この多文化の絡み合いは正にシンガポールの見ど

ころだと思います。日本のようにシンガポール各

自のモノがないかもしれませんが、敢えて言えば

柔軟な対応ができる国だと思います。 

 現在、大学4年生で、数ヶ月前に就職活動を無事  

に終えました。いただいている奨学金支援を生活

費として使わせていただいており、お陰様で焦ら

ずに就職活動ができ、来年卒業後の就職先も無事

に決まりました。それは今年、話題になった民泊

業界の会社でのゲストサポートのお仕事です。就

職は来年の4月からですが、アルバイトの形で2ヶ

月ほど前から働きはじめました。シンガポールで

学んだ英語・中国語、来日してから習得した日本

語の3ヶ国語を通し、外国人の方々と毎日やりと

りをしております。 

 この数ヶ月間に、日本人はもちろん、中国、韓

国、アメリカ、イギリス、ドイツ、フランス、母

国のシンガポールなど、世界各地の方とやり取り

をし、 不安を抱きながらワクワクされている初

来日の方もいらっしゃれば、世界の隅々まで行か

れた方もいらっしゃいます。 

    【点鐘】会長 横田昌則会員    

しかし、彼らの共通点

としては日本とその文

化に対する興味、熱意

です。イメージした理

想な旅行を実現させ、

また日本に観光しに来

られたい気持ちを差し

上げるのは私の仕事です。日本も人口減少や海外

との競争激化により、経済的に不安になっている

一歩ですが日本では訪日外国人は確実に増えるこ

とが予測されます。日本文化に興味をお持ちの外

国人の方も既に大勢いらっしゃいます。その方々

の期待に応えれば、日本の経済はバブル崩壊する

前のように戻り、人口問題もどんどん良くなると

信じます。そして、皆様のように外国人を受け入

れたいスタンスを持っている日本人を増やすこと

を目標にし、これからも頑張りたいと思います。 

 来年のラグビーワールドカップや再来年の東京

オリンピックは日本に開催されるものの、国はホ

テルの不足なために困っています。そこに、民泊

がキーポイントになっていくと考えられます。弊

社はその問題の解決策になり、物件をお持ちす 

る大家様が抵抗せずに外国人の方を迎えたくなる

ようにするのも私の仕事範囲内です。多文化の国

に生まれた私こそ、日本と世界に繋げるお仕事に

噛み合っています。しばらくの間はこの形で日本

と世界に繋ぎ、少しずつ恩返ししたいと思います

が、いつか音楽を通してスターになり、シンガ

ポールと日本の代表として世界の舞台に立つこと

を目標しております。その時もぜひ応援してくだ

さい。 

【お礼】 

  会長 横田昌則会員 

きーちゃんに歌って頂く時

間がなく残念ですが、楽し

い卓話を有り難うございま

した。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 
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